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区领导督导
市容环境整治

本报讯 7月 28日下午，经开
区党工委委员、管委会副主任
王义民带队对全区市容环境整治
情况进行督导检查。区社区局、
区直相关单位、各办事处主要负
责人陪同检查。

王义民一行先后到经开第八
大街老南岗、李南岗、八大街疏导
点等地，实地检查了周边“六小”
门店、市容环境卫生、工地及各安
置区的整治情况，并对督查中发
现的问题现场提出解决方案，限
期整改。同时，针对前期郑州市
“双迎攻坚”暗访组检查出的问题
进行“回头看”。

王义民要求各部门必须对照
标准，结合实际，抓主要抓重点，
补缺补差，各单位要加大巡查力
度。各级各部门要引起高度关注
和警醒，把各项基础性工作抓好
抓实，确保所有问题整改到位。
记者 李无双 通讯员 王宏真

区领导检查
铁路沿线环境整治

本报讯 为扎实推进全区市
容环境卫生整治工作，8月 1日上
午，经开区党工委委员、管委会副
主任王义民对明湖办事处铁路沿
线市容环境卫生整治情况进行督
导检查。区社区局、执法局、规划
局、国土资源局、明湖办事处主要
负责人陪同检查。

王义民一行对明湖办事处重
点区域进行督查。通过实地排
查，王义民要求，铁路沿线市容环
境是展示城市形象的重要窗口，
指挥部一定要加大监督指导力
度，定标准，抓质量，促进度，见成
效。他要求，一是强化整治常态
化与加大周边群众宣传劝导力度
双管齐下，彻底消除病灶，确保问
题不反弹；二是对新发现的问题
进行记录，同时建立台账，辖区办
事处要限时整改问题。
记者 李无双

区领导督导
“双迎攻坚”工作

本报讯7月 31日下午，经开
区党工委委员、管委会副主任
马良带队对全区“双迎攻坚”工作
进行督导检查。区建设环保局、
攻坚办、建设工地指挥部和各办
事处主要负责人陪同检查。

马良一行先后到二郎庙城中
村改造项目、地铁5号线第八大街
站等地，实地检查了在建工地及
各安置区的整治情况，并对督查
中发现的问题现场提出解决方
案，限期整改。
记者 卢尚卿 通讯员 安虹旭

更多“双迎攻坚”报道见K08版

海关总署调研经开区跨境电商
本报讯 7月28日，中国海

关总署副署长李国到经开区
调研，郑州海关党组书记、关长
孙玉宁，郑州市副市长史占勇，
经开区党工委书记、管委会主
任崔绍营等陪同调研。

李国来到河南保税物流
中心仔细观看了全球跨境电
子商务大会成果展，深入了解

了B2B2C新型市场交易端+监
管端+市场消费端三站式内
容。随后，李国察看了跨境电
商综试区综合服务大厅，听取
了郑州海关驻经开区办事处
负责人关于跨境电子商务进
展情况、风险防控、思路创新
的汇报。河南保税物流中心
负责人向李国介绍了关于保

税物流中心的核心业务，以及
“买卖全球网”“贸易单一窗
口”的建设情况。

李国充分肯定了郑州创
新的B2B2C模式，他鼓励郑州
海关和河南保税物流中心积
极创新个性化监管模式，提高
通关效率，研发智能软件降低
成本，努力实现功能转换，强

化监管优化服务。他强调，通
关贸易便利化是跨境电商改
革和建设的关键环节，要不断
完善风险防控机制，精准监
管，进一步营造开放便利、自
由创新、安全公平的营商环
境，为跨境电商的飞跃发展献
计出力。记者 王赛华
通讯员 韩凤 薛宁

本报讯 8月 1日，河南出
入境检验检疫局局长、党组书
记李忠榜带领河南检验检疫局
党组成员、各分支机构、处室负
责人在河南保税物流中心举行
创新工作推进会暨现场观摩活
动。经开区党工委书记、管委
会主任崔绍营，河南保税集团
总裁徐平，经开区新兴产业服
务局负责人陪同观摩。

李忠榜一行先后来到中
大门保税直购体验中心 3号
馆、跨境电商企业网易考拉、
多合一查验中心、单一窗口服
务大厅及国检商品展示厅进
行观摩。徐平向观摩团详细
介绍了 B2B2C的新型监管服
务模式及跨境E贸易大数据可
视化平台对交易的实时监管，
保税中心“一区多功能”的集
成高效服务模式得到了观摩
团的一致好评。

李忠榜还听取了河南出
入境检验检疫局驻出口加工
区办事处负责人关于跨境电
商质量监控、追溯流程、风险

管控等方面工作的汇报，对办
事处积极创新监管模式，实现
跨境电商新型业态管得好、放
得快的做法表示赞赏。

随后，李忠榜组织观摩团
成员召开现场工作推进会。他
说，创新是任何组织和个人发
展的灵魂。保税物流中心是河

南开放创新发展基地，各单位
要以此次观摩为契机，学习跨
境电商的创新经验，激发灵感、
推动工作创新。跨境电子商务
已成为河南创新的标杆。近年
来，跨境电子商务作为一种新
业态，吸引了大批量、高规格的
参观团到此观摩学习，成为河

南对外开放的新名片。要进一
步推动河南检验检疫局的创新
工作，力争各项创新工作落地，
推动河南检验检疫工作再上新
台阶，为河南外贸发展、口岸建
设作出更大的贡献。
记者 王赛华
通讯员 韩凤 薛宁 文/图

河南出入境检验检疫局创新工作推进会
暨现场观摩活动在河南保税物流中心举行

■专递

河南出入境检验检疫局观摩团参观网易考拉

本报讯 按照区党工委
“两学一做”学习教育常态化
制度化有关工作要求，8月 3
日，区党工委委员、纪工委书
记武斌为分管部门、分管领域
讲授党课。此次党课辅导由
区党政办负责人主持。

武斌以《守纪律 讲规矩
做合格共产党员》为题，结合

自身对党章学习、知晓党规、
严明党纪的认识，给与会党员
上了一堂丰富生动的党课。

武斌说，推进“两学一做”
学习教育常态化制度化，是中
央在总结“两学一做”学习教
育取得显著成效和积累重要
经验基础上作出的重大决策
部署。要继续学习党章党规

党纪，深入学习习近平总书记
系列讲话精神，深入学习《关
于新形势下党内政治生活的
若干准则》《中国共产党党内
监督条例》《中国共产党纪律
检查机关监督执纪工作规则
（试行）》，筑牢思想防线。只
有进一步提高思想认识，增强
“四个意识”，严格廉洁自律，

才能成为“四讲四有”党员，才
能为党的事业做出积极贡献。

区党政办、纪委、政法委、
机关事务管理局、信访办、信
息中心、机关党委、社管办、行
政审批中心等单位正式党员、
预备党员及入党积极分子 100
余人到场听课。
记者 卢尚卿

本报讯 近日，经开区党
工委副书记、物流园区党委书
记李雪生深入故城遗址公园、
宇通电动客车技术中心、花溪
等9个重点项目建设一线进行
调研，详细了解工程进度、大
气污染防治等方面的进展情

况，协调解决建设中存在的问
题和困难。

李雪生说，各相关单位要
充分认识加快推进重点项目
建设的重要性、必要性，抓项
目、强投资是促进区域经济平
稳健康发展最直接、最有力的

抓手，是应对经济下行和稳增
长保态势的最有效举措。同
时，各办事处要提高土地征迁
补偿效率，加快推进项目入场
施工，抓好要素资源保障，妥
善处理项目建设与大气污染
防治的关系，持续优化建设环

境。最后，李雪生叮嘱各项目
单位负责人要高度重视，充分
做好高温天气防暑降温工作，
保障一线施工人员的人身安
全与健康。
记者 李无双
通讯员 段海宝

区领导督导物流园区重点项目建设

党课要常上 纪律不能忘
经开区推进“两学一做”学习教育常态化制度化进程


